

Pressemitteilung

Ausgebildete Bankkaufleute starten erfolgreich in ihre Zukunft bei der Kreissparkasse Soltau – Anzahl der Ausbildungsplätze für 2024 verdoppelt!

Nach zweieinhalb Jahren spannender Ausbildungszeit haben Lara-Finn Matthies, Anna-Sophie von Wieding, Rezan Cacan, Finn Hollmann und Kevin Reinholz im Januar 2024 ihre Ausbildung zur Bankkauffrau bzw. zum Bankkaufmann erfolgreich beendet. Die Vorstände Dr. Matthias Bergmann und Dirk Hilmerring gratulierten den Nachwuchskräften zum Ausbildungsabschluss: „Wir freuen uns sehr über die tollen Ausbildungs- und Prüfungsleistungen der jungen Kolleginnen und Kollegen“, so Dr. Matthias Bergmann. Und mit dem Abschluss in der Tasche geht es nahtlos weiter: Alle Absolventinnen und Absolventen sind in ein unbefristetes Angestelltenverhältnis übernommen worden. „Jetzt können unsere jungen Kolleginnen und Kollegen das Erlernte weiter vertiefen und ihre Kompetenzen – unterstützt durch zielgerichtete Weiterbildungsmaßnahmen – ausbauen“, erklärt Dirk Hilmerring und rät den jungen Erwachsenen: „...mutig zu sein, keine Angst vor Fehlern zu haben und sich mit eigenen Ideen einzubringen.“

Bereits während ihrer Ausbildungszeit übernehmen die Auszubildenden ein hohes Maß an Eigenverantwortung. Der Schwerpunkt liegt dabei in der Kundenberatung, bei der die jungen Kolleginnen und Kollegen ihre Kompetenz in den Geschäftsstellen sowie in Telefon- und Videoberatungen unter Beweis stellen können. „Wichtig ist aber auch, dass unsere Nachwuchskräfte einen Rundumblick über die Aufgabenfelder der Sparkasse erhalten. Deswegen binden wir fast alle Abteilungen als Ausbildungsstation ein“, unterstreicht Ausbildungsleiterin Claudia Baars. Ergänzt wird die betriebliche Ausbildung durch Seminare und Trainingseinheiten sowie durch den schulischen Teil in vier Berufsschulblöcken.

Das Bewerberverfahren für den 1. August läuft bereits

Für den kommenden Ausbildungsstart am 1. August 2024 sucht die Kreissparkasse Soltau wieder motivierte Schulabsolventen, die Interesse an einer Ausbildung zur Bankkauffrau bzw. zum Bankkaufmann haben. Um möglichst vielen Bewerberinnen und Bewerbern die Ausbildung zu ermöglichen, wurde die Anzahl der Ausbildungsplätze auf insgesamt zehn verdoppelt. Alle Informationen und das Online-Bewerbungsverfahren finden Interessierte auf der Internetseite [ksk-soltau.de/ausbildung](https://www.ksk-soltau.de/ausbildung).



Auf dem Foto v. L.: Dirk Hilmerring, Finn Hollmann, Kevin Reinholz, Lara-Finn Matthies, Rezan Cacan, Anna-Sophie von Wieding und Dr. Matthias Bergmann

Kontakt

Clemens Reimer
Vertriebsmanagement
Tel.: 05191 86-300
E-Mail: clemens.reimer@ksk-soltau.de